

Schlusshöck auf dem Mettenberg Willisau 30. Juni 2023

Einladung

Wir laden alle Sängerinnen und Sänger, Gastsängerinnen und Gastsänger, sehr herzlich ein zu unserem Schlusshöck vor den Ferien, um mit uns die vergangenen Proben und Aufführungen zu feiern.



Gerne folgten wir der Einladung zum alljährlichen Schlusshöck, diesmal auf dem Mettenberg Willisau. Bei der Lotharhütte trafen sich die Chörler. Der Abend begann mit einem geselligen Apero und es wurde auf die vergangenen Ereignisse angestossen.



In entspannter und fröhlicher Atmosphäre konnten beim Geniessen von feinen Grilladen und Salaten angeregte Gespräche geführt werden. Den Abschluss bildete das Dessert mit den süßen Leckereien. Ein schöner Abend mit einem gestärkten Gemeinschaftssinn ging bald dem Ende entgegen. Der Chorklang Schötz startet nach der Sommerpause mit neuer Energie ins zweite Halbjahr und freut sich, auch in Zukunft gemeinsam harmonische Klänge anzustimmen.

